



16ème législature

Question N° : 15545	De M. Sébastien Chenu (Rassemblement National - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse > Baisse de l'attractivité de la France en raison de l'insécurité	Analyse > Baisse de l'attractivité de la France en raison de l'insécurité.
Question publiée au JO le : 20/02/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Sébastien Chenu interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la baisse de l'attractivité de la France en raison d'une forte augmentation de l'insécurité. Une étude publiée le 5 février 2024 met en lumière une préoccupation croissante quant à l'impact de l'insécurité sur l'attractivité de la France, avec un niveau d'attractivité au plus bas depuis sept ans. Les conseillers du commerce extérieur de la France soulignent que l'image et la réputation du pays sont sérieusement affectées par les problèmes d'insécurité, ce qui nuit non seulement à l'attractivité touristique du pays mais également à sa capacité à attirer et retenir les investissements internationaux. Depuis l'arrivée au pouvoir d'Emmanuel Macron en 2017, le pays a vu les tentatives d'homicide bondir de 80 % en six ans, grim pant de 2 284 cas en 2017 à 4 055 en 2023. Parallèlement, les cas de coups et blessures ont augmenté de près de 63 % en l'espace de six ans, passant de 227 000 en 2017 à 384 000 en 2023, établissant un triste record. De même, les violences sexuelles ont doublé entre 2017 et 2023. Cette détérioration de la sécurité affecte gravement des secteurs clés de l'économie française et suscite des interrogations sur la pertinence des politiques actuelles pour assurer la protection et le bien-être des Français et des touristes. Face à cette situation critique, il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement prévoit de mettre en place pour relever ce problème d'insécurité qui ne cesse d'augmenter depuis ces dernières années, surtout à l'approche des jeux Olympiques, un événement majeur pour la France.